

## **CAMINO 3: CADA CÉNTIMO SUMA (O RESTA).**

Varias son las opciones en este camino:



### **1) La banca gana, ¡dejemos de restar!**

¿A quién le gusta que el dinero se lo lleve el banco? Pues a nosotros tampoco y tenemos varias formas para evitar las comisiones bancarias, especialmente las vinculadas al cobro de cuotas.

- Si tienes domiciliada tu cuota de consumo, te sugerimos hacerlo al contrario, de forma que programes una transferencia periódica mensual, si esa opción no te genera una comisión a ti..
- Si esa opción no es factible y quieres dejar domiciliada tu cuota, te sugerimos que pases de cuota mensual a trimestral, semestral o incluso anual (para reducir las comisiones asociadas al recibo de cuota de 12 a 4, a 2 o a 1 movimiento anual).
- Si no tienes domiciliada la cuota y la abonas en persona, intenta que sea en efectivo y evita hacerlo con tarjeta, que también nos cobran comisión...

### **2) Me llevo una (o dos), ¡a sumar!**

Te proponemos dos opciones que permitirán mejorar la tesorería de la entidad (mayor liquidez) y poder financiar gastos que a veces requieren de pago por adelantado o hacer inversiones para la mejora del proyecto.

#### 2.1 Préstamos solidarios:

Actualmente nos financiamos a través de un préstamo con Coop57 y de préstamos solidarios de personas socias, un instrumento de financiación alternativa simple pero muy potente.

Como en el caso de Coop57, si tienes un dinerillo ahorrado que no necesitas gastar a medio plazo, no dejes que tu banco lo use para lo que le dé la gana (seguramente para hacer el mal) y elige tú su destino. Así, tienes la opción de prestarnos la cantidad que quieras y tener la certeza de que tu ahorro se utiliza

para apoyar una iniciativa ecosocial como la nuestra. Es un préstamo a interés 0 (la cantidad que prestas es la cantidad que se devuelve, sin intereses), por el tiempo que decidas y en la forma que prefieras (devolución del dinero en plazos o convirtiendo parte o todo el préstamo en cuota de consumo que se pasaría a tu cuenta de socie).

## 2.2 Fondo Social:

El mejor capital social que tenemos en el Mercao es la gente que hacemos y mantenemos el proyecto día a día, con mayor o menor implicación pero aportando cada persona lo que mejor sabe hacer. El Mercao cuenta actualmente con una base de casi 250 personas socias de consumo activas.

Pero, formalmente, el capital social o societario de una entidad es otra cosa. Se trata de una aportación económica que las personas asociadas pueden incorporar para la soberanía, respaldo económico y consolidación del proyecto.

En la asamblea general de septiembre de 2023 se aprobó por unanimidad ofrecer esta otra opción a las personas socias, que, como todas las demás opciones, es voluntaria.

Se trata de una aportación mínima de 100 euros al capital social (fondo social, nuestra forma jurídica es asociación), pudiendo suscribirse una mayor cantidad, la que cada persona considere oportuna. Recuerda, en nuestra asociación, cada persona socia es un voto, independientemente de su aportación al fondo social.

Como la opción del préstamo solidario, la aportación es retornable (devolución del dinero o conversión en cuota de consumo).

**En el anexo 2** encontrarás los **modelos de colaboración** de ambas.



# TODOS LOS CAMINOS LLEVAN AL MERCAO

Pues eso, que además de los anteriores, ¡hay mil caminos más! A bote pronto se nos ocurren los siguientes:

## 1) Aumento de la cuota de consumo

Como sabes, la cuota es un compromiso de compra para canjear en productos (no a fondo perdido) y que puedes ir gastando o acumulando mes a mes para consumir cuando quieras. El adelantar y abonar la cuota a principio de mes nos ayuda a tener liquidez para afrontar diferentes pagos a proveedores, alquiler, etc.

La cuota de consumo mínima para hacerte socie está fijada en 15 euros mensuales. En los inicios costaba consumirla pero a medida que ha ido creciendo la oferta de productos en la tienda, a muchas personas socias se les ha quedado corta. Por ello, pedimos que revises tu cuota y la ajustes a tu nivel actual de consumo, incluso subirla un poco más, lo que nos lleva al siguiente punto.

## 2) ¡Extra, extra!

¿Algún regalo de cumple?; ¿algún detallito para llevar a alguna comida o cena?; ¿amigue invisible o regalo navideño?; ¿un regalo de fin de curso de la clase de tu hijo?

Si te subes la cuota de consumo un poquillo más, podrás tener un saldo extra para esos momentos especiales ¡y otros muchos más! Hacemos cestas personalizadas, tenemos bonos regalo, si no encuentras algo en la tienda te lo encargamos... ¡¡a tu completa disposición!!



### 3) Nadie hablará de nosotras cuando hayamos muerto

Esto no es una peli ¡y la Tejedora muy viva! Así que te pedimos ¡¡que hables de nosotres!! a tus amistades, compas de curro, a tu familia ¡y a quien se te ocurra! A ver si conseguimos aumentar el número de personas socias pues tener una base social sólida es muy importante para la estabilidad del proyecto y cuantas más seamos, ¡mejor será el proyecto! (mejora de la sala de actividades, realización de actividades culturales, etc.)

En el anexo 2 encontrarás la **ficha de alta de persona socia**.

### 4) ¡Marchando!

Por si no lo sabías, tenemos un servicio de envío a domicilio a través de bicimensajería, en colaboración con nuestros vecinos de Revelociona. Puedes hacer el pedido por mail o teléfono y en breve a través de un sistema de pedido online que estamos desarrollando.

¡Tu pedido está marchando!

**SERVICIO DE REPARTO A DOMICILIO** *con* 

 

Haz tu pedido.  
Te lo preparamos.  
Te lo llevan a casa  
en bici.

PRECIO BASE  
**5 EUROS**  
PREGUNTA PARA MÁS  
INFORMACIÓN Y UNA  
ESTIMACIÓN  
PERSONALIZADA  
\*El precio del servicio podrá verse incrementado según la carga y la ubicación.



**¡¡LA CESTA MÁS SOSTENIBLE!!**

 **la tejedora**  
MERCADO SOCIAL DE CÁDIZ

## 5) Donaciones y otros:

¿Has ganado el premio gordo de la lotería o tu tía la de Albacete te ha dejado una milloná en herencia? Y... ¿quieres donarlo a la Tejedora?? Ualaaa ¡¡muchas gracias!! Bueno, no hace falta que sea tanto.. lo que quieras donar, bienvenido será. Muchos granos de arena hacen una playa, ¿no? :)

Otra forma similar es hacer una cuota no reembolsable, que será como una donación, aunque irá a otra partida contable, por si te interesa ;)

## ¡Gracias!

¿Se te ocurre algo más? ¡Cualquier propuesta es bienvenida! Contacta con nosotros y ¡¡sigamos caminando juntas!!

Gracias por el apoyo, ahora y siempre.

